



休みが明け、学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。まだまだ厳しい暑さが続いていますが、友だちや先生との久しぶりの再会を、子どもたちはとても喜んでいることと思います。今年も熱中症対策を講じながらの夏休みとなりましたが、子どもたちは、お出かけの思い出や宿題の自由研究など、夏の思い出をいっぱい語ってくれることと思います。保護者の皆様におかれましては、日々の健康管理をはじめ、子どもたちが充実した夏休みを過ごせるようご尽力いただき、心より感謝申し上げます。

笑顔が集まる学校に

さて、夏休み中には、市内の小学校40校がオンラインでつながる「京キッズ会議」が開催され、本校からも4名の6年生が代表として参加しました。「SMILE PROJECT」をテーマに、笑顔が集まる学校づくりについて、各校の取組や工夫を交流し合い、2学期以降の実践に向けて考えを深めました。「掃除をみんなで頑張りたいけれど、まだ十分にできていない。」「トイレのスリッパが揃わず困っている。」「廊下を走る人が多いので、右側通行を意識できるように廊下に線を引いた。」「みんなが自分から挨拶できるようにしたい。」など、各校の思いや課題が率直に語られ、活発な意見交換が行われました。本校の6年生にとっても、大変有意義な時間となりました。この「京キッズ会議」を受けて、朱雀第六小学校をよりよくするために、スマイルタイムで全校に向けて提案をしてくれることと思います。代表の6年生が自分の学校をより良くしようと考えたように、朱雀第六小学校のみんなが“自分事”として考えることができれば、「笑顔が集まる学校」へと近づいていくのではないでしょうか。2学期の始業式では、子どもたちに「みんなの力で笑顔が集まる学校にしていこう。」と呼びかけました。全校児童が共通の目標をもち、それぞれの学年・学級で目標達成に向けて努力を積み重ねていけることを願っています。

本校の子どもたちには、たくさんの良いところがあります。その良さを認め、褒め、さらに伸ばしていくよう、全教職員で子どもたちを見守り、育んでまいります。今後とも、保護者・地域の皆様のご理解とご支援を賜りながら、学校・家庭・地域が連携して、子どもたちの成長を支えていければと思います。引き続き、どうぞよろしくお願ひいたします。

校長 滝山 泰教



8・9月行事予定

日	曜	主な行事	まなび
8/26	火	2学期始業式 給食開始 4時間授業 SC スクールガードリーダー巡回(登校時)	
27	水	4時間授業 生活調べ週間(~9/2) ジョイプロ開始5・6年(~9/3)	
28	木	4時間授業	
29	金	4時間授業	
30	土		
31	日		
9/1	月	朝会 創立記念日【93年目】 6年平安時代学習京都アスニー PTA読み語り	
2	火	SC 6年バレエ鑑賞	まなび
3	水	避難訓練【不審者】 身体計測(高学年)	
4	木	4時間授業【教員研修のため】 身体計測(中学生)	
5	金	身体計測(低学年) 5年農育授業②③	まなび
6	土		
7	日		
8	月		
9	火	SC 6年ふれあい探検 in 中学	まなび
10	水	銀行振替日	
11	木	委員会 3年食の授業④ スクールガードリーダー登校時巡回	まなび
12	金	授業参観②(1-3年)③(3組・4-6年)	まなび
13	土		
14	日		
15	月	敬老の日	
16	火	SC 1年歯磨き巡回指導② 1年放課後まなび開講式	まなび
17	水	1年色覚検査(希望者)	
18	木	クラブ 視力検査(低学年)	まなび
19	金	視力検査(中学生)	まなび
20	土		
21	日		
22	月	視力検査(高学年)	
23	火	秋分の日	
24	水	SC ALT 6年茶道体験	
25	木	授業研修5-1以外4時間授業 銀行再振替日 ALT	まなび
26	金	補充学習以外の児童は完全下校	まなび
27	土		
28	日		
29	月		
30	火		まなび

学校評価保護者アンケート ご協力ありがとうございました

本校教育活動の推進と改善のため、今年度も年2回の学校評価アンケートを実施します。

1回目となる今回も、貴重なご意見をたくさんいただきました。ご意見について教職員全員で共通理解し、今後の教育活動に活かしていけるよう取組を進めていきたいと思います。アンケート集計と考察は、後日、別紙にてお知らせいたします。

給食についてのお話

- 1学期の給食の様子を見ていると、給食を楽しみにしている児童はたくさんいるのですが、残菜の量が多くなることがありました。そこで、26日(火)の始業式の後、給食の担当教員と給食調理員より給食について、全校の子どもたちに下記のようなことをお話ししました。
- 給食は、栄養バランスが考えられており、各学年でどれくらい食べるといいかが決まっていること。
- 一人ひとり食べられる量は違うが、少しずつ量を増やしていけるといいなということ。
- 人間は成長に必要な栄養は自分で作れないで、いろいろな食品を食べることで栄養を体に取り込んでいること。
- 食べることで、体にいいことがたくさんあること。
 - ・健康な体をつくる
 - ・かしこくなる
 - ・集中できる
 - ・幸せな気持ちになる
 - ・イライラが少なくなる
- 楽しく、たくさん食べてくれると給食をつくっている調理員はとてもうれしいこと。
 - ・楽しく食べられる雰囲気をつくり、食べることって大切なことなんだなという実感をもったり、自分が食べられる量を把握し、自分の分を残さず食べ切れたりするように学級でも取り組んでいきます。
 - ・ご家庭でも、食の大切さについて食事を通して話していただくとともに、給食の話題を出していくだけだと嬉しく思います。2学期からも、よろしくお願ひいたします。

生活調べ週間

本校では、長期休業明けの一週間を「生活調べ」とし、起床時刻・就寝時刻・歯みがきなどの項目を自分でチェックして、毎日の生活を振り返ります。期間は夏休み明けの、8月27日(水)から9月2日(火)に行います。

まだまだ残暑の厳しい日が続きそうです。規則正しい生活のリズムを整えて、学習に遊びに力いっぱいがんばってほしいと思います。健やかな心と体を育むためにも、ご家庭でのご協力をお願いいたします。



2学期の主な行事予定

- 9月2日[火]…6年バレエ鑑賞【お弁当】
- 9月12日[金]…授業参観
 - 1~3年 2校時
 - 4~6年 3校時
- 10月2日[水]…3年・3組ずいきみこし見学 1・2校時
- 10月24日[金]…運動会
 - 運動会予備日…29日[水]
- 10月31日[金]…4年ものづくりの殿堂【お弁当】
- 11月5日[水]…1・2年秋見つけ【お弁当】
- 11月18日[火]…4年社会見学【お弁当】
- 12月5日[金]…5校時 人権参観
 - 6校時 人権懇談会
- 12月15日[月]~19日[金]…個人懇談会
- 12月24日[水]…2学期終業式・給食終了
- 1月7日[水]…3学期始業式・給食開始



学校ホームページ
にも学校の様子を掲載しております。ぜひ、ご覧ください。